



Legisladores de oposición y mayoría saludan elección de la ministra Norma Piña

En la Cámara de Diputados, integrantes de la oposición y el bloque mayoritario emitieron más pronunciamientos sobre la decisión de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), de elegir como su presidenta a la ministra Norma Piña.

Los legisladores de Morena, del PRI, del Movimiento Ciudadano (MC) y del PRD, aplaudieron la determinación.

Los morenistas evitaron hacer referencia a la polémica por el plagio de la tesis de licenciatura de la ministra Yasmín Esquivel, que también aspiraba al puesto.

El coordinador Ignacio Mier, que emitió un mensaje en redes sociales, se centró en el tema de la llegada de una mujer, por primera vez en la historia, a la presidencia de la Corte, el Consejo de la Judicatura y en suma, del Poder Judicial.

Autonomía en la Corte

Sin mencionar directamente el escándalo, los integrantes del PRI, MC y también del PRD consideraron que la decisión abonará a una actuación autónoma de la Corte.

Los diputados del tricolor emitieron diversos pronunciamientos en los que calificaron como histórico y trascendental que una mujer encabece los designios en la Corte, institución que confiaron, actuará con autonomía frente a otros Poderes de la Unión, y de manera “justa”.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2023/1/2/legisladores-de-oposicion-mayoria-saludan-eleccion-de-la-ministra-norma-pina-578237.html>